

【学校教育目標】

「**き**たえ **や**りぬき **ま**なびあう」

～気づき、考え、行動する生徒の
育成を目指して～



にい くさ 新 草

基山町立基山中学校 学校だより

令和5年12月22日(金)

文責 校長 高木 健 NO.15

来年もよろしくお祈いします！

2学期終了！充実した冬休みを！



1年で一番長い学期の2学期が本日で終わります。振り返ってみると、始業式は8月のまだまだ暑い中で行いました。すぐ前期の期末テストがありましたね。夏休み中にしっかりと復習をしていたから万全で臨めたことと思います。(よね?)そして9月の半ばには3年生は広島・松山への修学旅行、2年生は職場体験学習、1年生は宿泊研修と年間の中でも大きな行事が行われました。もう3ヶ月以上も前のこととなりますね。3年生は楽しい中にも平和への誓いを新たにしたことと思います。2年生は「働く」ということがどういうことかがイメージできたのではないのでしょうか。1年生は仲間との絆をさらに深めることができたことでしょう。

10月には文化発表会が行われました。合唱コンクールでは3年生が庄巻の歌声を聴かせてくれました。2年生は学年のカラーのとおり元気なよい歌声が体育館に響きました。初めての経験だった1年生は上級生の歌声にびっくりしたかもしれませんね。来年は皆さんがビックリさせる番です。吹奏楽部の演奏もあり体育館はコンサートホール、廊下は美術・書道などのギャラリーとなりました。

11月には2年生は太宰府自主研修、1年生は基山登山で地元基山について学びました。基肆城はもちろんのこと太宰府とも深いつながりがあることを学びましたね。(私はふれあいフェスタの創作劇「この道は」で基山をさらに深く知ることができました。)この時3年生は・・・「進路説明会」が開かれていました。いよいよ受験が「目の前に来た！」と実感したのではないのでしょうか。

そして12月、いよいよ2学期も終わります。皆さんは2学期の様々な行事や学習を通して、大きく成長できたことでしょうか。どのように成長できたでしょうか。「友達に優しくできるようになった」「今までより我慢強くなった。」「英語が得意になった。」「部活でできないことができるようになった。」などなどいろいろとあることでしょうか。冬休みにこれまでの自分の頑張りを振り返り、新しい年の目標を考えてみてください。3年生は「お正月気分もそこそこ・・・」となるかもしれませんが、その頑張りがきっと良い結果をもたらしてくれることでしょうか。自分を信じて頑張りましょう！

事故や病気に気をつけて、健康でよい年を迎えて下さい。新学期には全員元気で会いしましょう！

【保護者の皆様へ】

先日の授業参観及び学年懇談会へは、年末のお忙しい中にも関わらずお越し頂きありがとうございました。本年の学校運営に多くのご協力を頂き、誠にありがとうございました。各行事にはPTAの皆様をはじめ多くの方々のご協力を得て、無事に終了することができました。年が明けますと1,2年生は学年の総まとめを、3年生は受験という試練を経験し中学校生活の総まとめをしていくこととなります。どうぞ、来年も今年同様のご支援・ご協力をお願いいたします。それでは皆様よいお年をお迎え下さい。

SNSの使用は気を付けて！

1学期末にも同じ注意をしました。年末年始は出かける機会も多くなると思います。友達と一緒に遊んだ写真や動画を「ちょっとSNSにアップ・・・」ということがあるかもしれません。

アップする前に考えてほしいことは、

- ・アップしたらそれは日本だけでなく、「全世界に流れる」可能性があること。
- ・悪意のある第三者に利用されてしまう可能性があること。

などが挙げられます。「仲間内だから大丈夫」と言う声も聞かれますが、『本当に』大丈夫でしょうか？一度拡散したものを削除するのは不可能と言われる。

また、SNSが原因で犯罪に巻き込まれるケースも後を絶ちません。その利用については、安全面に十分気をつけて下さい。

自転車利用も気を付けて

先日、町の交通安全の会議の中で、基山交番の警察の方から、自転車利用について次のことに気を付けてくださいと言われましたので、皆さんにお伝えしておきます。

◆休日ヘルメットを被って運転する。

- ・ノーヘルで事故に遭うと死亡率が倍に跳ね上がるということです。

◆ハンドサインを実行する。

◆道路交通法を守る。

- ・中学生といえども、法律を守らなければ自転車には乗れません。



それから、事故に遭ったときのために保険に入っておくことを勧められました。自分や自転車が保険に入っているかも確認しておきましょう。